

「乳幼児期からの子供の教育支援プロジェクト」 ウェブサイトとメールマガジン

より多くの保護者に、支援者に、伝えたいのは“乳幼児期を大切に”



乳幼児期は、心と体の基礎が育つ大切な時期です。「乳幼児期からの子供の教育支援プロジェクト」では、医学や脳科学の研究により明らかになってきた、子供の発達のメカニズムや乳幼児期に大切なことを、保護者や支援者の皆さんに知りたいためのウェブサイトを開設し、メールマガジンを配信しています。



ウェブサイトには、子供の発達からみた子育てのヒントがいっぱい！

パソコン用サイトの主なコンテンツ

- 親子の生活習慣チェック…Yes-Noをクリックして、家族の生活習慣をチェックできます
- 食は生活リズムの大切なキーワード…朝ごはんのパワーの説明や、栄養士さんのお勧めの季節ごとの「THE・朝ごはん」を簡単な作り方と写真付きで紹介
- 資料のページ…東京都教育委員会が作成した啓発資料等をダウンロードできます
- プロジェクトについて…プロジェクトの概要や、事業等を紹介

<http://www.nyuyoji-kyoiku-tokyo.jp/>

乳幼児期からの子供の教育支援

検索



定期更新中！「教えて、先生！」

子供の発達、生活リズム、食、運動等について、医学、脳科学、保育などの専門の先生からのアドバイスをQ&Aでお伝えするコーナーです。平成23年度からは、テーマに関連した絵本を紹介する「本・ほん・ごほんの番外編」も始めました。

「教えて、先生！」はおおよそ月に2回、1回につき1問ずつサイト上に更新しています。また、更新情報はメールマガジン【乳幼児期を大切に★ディキッズ通信】でも配信します。

The screenshot shows a sidebar with links like 'トップページ', 'プロジェクトについて', '資料のページ', '子供の生活リズムについて', '「本・ほん・ごほんの番外編」', '教えて、先生！', 'お問い合わせ', '地域の相談窓口', '手書きで書いたこんなと書く練習帳一覧', 'どうきうき字宮でえいしゅく', '第7回乳幼児生活支援講習会 第二回・第三回・第四回', and 'お問い合わせ'.

The main content area features a large owl wearing a graduation cap and holding a pointer, with the text '教えて、先生！' above it. Below the owl is a message in Japanese about the importance of early education.

At the bottom, there's a form titled '【教えて、先生】お問い合わせ' with fields for name, email, and message, along with a '送信' (Send) button.

携帯電話用のサイトもあります！

- なぜ乳幼児期が大切な？
- 乳幼児期に大切なこと
- 子育てに困ったら(相談窓口)
- メールマガジンの登録ページ

<http://www.nyuyoji-tokyo.jp/>



二次元バーコードの読み取りに対応したカメラ付き携帯電話をお持ちの方は、このマークからURLを読み取り、アクセスすることができます。

※対応機種・操作方法等は取扱説明書をご覧ください。

メールマガジン

【乳幼児期を大切に★ディキッズ通信】配信中！

更新された最新情報やタイムリーなお役立ち情報をお知らせします

- ・パソコンブラウザ向け、携帯電話向けにメールマガジンを発行しています。
- ・「教えて、先生！」の更新情報のほか、東京都が提供する様々な乳幼児の発達・子育て関連の情報をEメールでお知らせ・お伝えします。
- ・配信は、おおむね月2回程度です。
- ・ご登録いただいた方に配信しています。

ご登録は、携帯電話向けサイトの「メールマガジン登録」画面からお願いします。

パソコンからでも登録できます(いったん携帯電話向けサイトにアクセスします)。詳しくは、パソコン向けサイトのトップページをご覧ください。

